



Álvarez Máynez en Instagram.

Aboga emecista por *justicia intergeneracional*

Jorge Álvarez Máynez, aspirante presidencial de MC, se pronunció por la “justicia intergeneracional” y señaló que uno de sus principales planteamientos es que “por el bien de todos, primero las niñas y los niños”.

En su cuenta de Instagram, el emecista explicó que el concepto consiste en que una generación “no tiene el derecho de comprometer a la otra”, por ejemplo, en temas de medio ambiente.

“Es un principio que quiere decir que una generación no tiene el derecho de compro-



meter a la otra, hay muchos ejemplos, uno es la naturaleza”, afirmó. El concepto, enfatizó el emecista, abarca el tema fiscal para no comprometer las pensiones: “No tienes derecho a darte un trato que no se le puede dar a la siguiente generación”.